

山崎南中学校 2025 生徒会 めざす学校

2025 生徒会執行部では

『自分もひと笑顔になれる学校』をめざして活動していきます。

2025 生徒会執行部は、**生徒のみなさんが笑顔になれる学校をめざします。**「ひと」という言葉には、生徒のみなさんだけでなく、先生方、保護者・地域の方々をはじめ、来校されるすべての方々も笑顔になれる学校にしたいという思いを込めています。

そのような学校にするために、大切にしたいことが2つあります。

1つ目は、これまで山崎南中学校の生徒のみなさんで大切にしてきた**「自分もひと大切に**する」という合言葉です。

2つ目は、山崎南中学校の校舎に掲げられている**「夢に向かって挑戦し続ける山南生」**というスローガンです。

この2つの合言葉とスローガンを全校生徒にさらに浸透させ、行動に繋げていきます。

「周りから大切にされていると感じる瞬間があることで、安心できる環境がえられる。安心できる環境があるからこそ、いろいろなことに挑戦できる。挑戦して、失敗や成功を繰り返すことで自分自身の成長を実感でき笑顔になれる。」そのような笑顔があふれる学校をめざして取り組んでいきます。

また、前生徒会執行部のみなさんが取り組んでこられたひとを大切にするためのあいさつも継続し、さらに人と人とのつながりや信頼を深められるように取り組んでいきます。

生徒のみなさんが山崎南中学校での生活をとおして、いろいろなことに挑戦し、自分自身の成長を実感し笑顔になれたり、授業参観や体育祭、文化祭等の学校行事で成長している姿を見ていただき、保護者・地域の方々も笑顔にしたりできるよう、「自分もひと笑顔になれる学校」をめざして活動していきます。